



JANINE SCHNEPPENHEIM

Bewerbung für die Reserveliste
(Listenplatz 15)

Wohnhaft in Würselen

Master in Unternehmensführung

Hallo liebe Grüne,

ich bewerbe mich auf die Reserveliste um den Listenplatz 15.

Mein Name ist Janine Schneppenheim, ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und lebe mit meinem Mann und meinen drei kleinen Kindern in Würselen, wo ich auch geboren bin.

Ich habe in Heilbronn meinen Master in Wirtschaftswissenschaften gemacht und nach der Geburt meines zweiten Kindes zog es uns 2020 wieder nach Würselen.

Seit 2020 darf ich bei der Grünen Fraktion als Sachkundige Bürgerin mitarbeiten und durfte letzten Monat in den Städtereionstag nachrücken.

Neben meinen politischen Interessen bin ich leidenschaftliche Handballerin.

Als Mutter von drei wundervollen Kindern, die hier in unserer Region aufwachsen, teile ich deren Sorgen und Hoffnungen für die Zukunft. Ich weiß, was es bedeutet, Familie und Beruf unter einen Hut zu bringen, und ich verstehe die Herausforderungen, denen wir uns als Gemeinschaft stellen müssen.

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist kein Luxus, sondern eine Notwendigkeit. Wir Frauen haben nicht studiert, um nach der Familiengründung in die zweite Reihe zurückzutreten. Ich nutze das Angebot meines Unternehmens, größtenteils im Homeoffice zu arbeiten, was aber gerade, wenn die Kinder mal krank sind, echt stressig ist.

Wir brauchen flexible Betreuungsangebote, die sich an den Bedürfnissen von Familien orientieren, und bezahlbaren Wohnraum, der es jungen Familien ermöglicht, in unserer Region zu bleiben.

Unsere Region hat großes Potenzial, das wir gemeinsam entfalten müssen. Das Rhein-Maas-Klinikum ist ein wichtiger Anker für die Gesundheitsversorgung, und der Forschungsflughafen in Merzbrück bietet Chancen für die wirtschaftliche Entwicklung. Beim Strukturwandel im Rheinischen Revier gilt es, unsere Grünen Akzente

zu setzen, ich bin überzeugt, dass gerade die grüne Wirtschaftstransformation nachhaltig neue Arbeitsplätze schafft.

Meine Vision ist eine Städtereion Aachen, in der Familien gerne leben, Unternehmen erfolgreich sind und unsere einzigartige Landschaft bewahrt wird.

Ich setze mich ein für:

- Eine nachhaltige Verkehrspolitik, die den ÖPNV stärkt und den Individualverkehr reduziert.
- Den Schutz unserer Natur und die Förderung erneuerbarer Energien.
- Eine offene und transparente Verwaltung, die die Bürgerinnen und Bürger einbezieht.

Gemeinsam können wir eine Region gestalten, in der wir alle gerne leben.

Ich bitte euch um Euer Vertrauen und Eure Stimme

Vielen Dank.